

S. 14.12.96

Avec le centre-médico-psychologique

# Une, deux, trois... et que ça saute!

Le centre-médico-psychologique de Croix organisait, mercredi matin, une compétition d'activités motrices pour des enfants ayant des problèmes moteurs (et mentaux également).

La salle de la Patriote (la salle Sandras) a ainsi accueilli des enfants venus d'établissements spécialisés de Houplines, Rosendaël, Grande-Synthe, la Sapinière, et du CMP croisien évidemment.

Les 51 enfants et adolescents ont tenté de donner le meilleur d'eux-mêmes sur six ateliers : roulades, appuis-mains, trampoline, monter-sauter, poutre, déplacement. Un diplôme et des friandises ont récompensé tous les participants.

